

PERS

Tim Liga Santri Sepakbola Piala Kasad Resmi Dilepas " Ini Harapan Danrem 101/ Antasri Brigjen TNI Rudi Puruwito

Maskuri - PERS.CO.ID

Sep 30, 2022 - 21:12



Komandan Korem 101/Antasari Brigjen TNI Rudi Puruwito memberikan pengarahan kepada Tim Liga Santri

BANJARBARU - Perwakilan Korem 101 / Antasari Provinsi Kalimantan Selatan ,Tim terbaik turnamen pencarian bakat pemain sepak bola antar Pondok Pesantren (Ponpes) dalam rangka memperebutkan Piala KSAD Liga Santri PSSI 2022 tingkat nasional Resmi dilepas.Jum'at (30/09).



Keberangkatan tim santri Pondok Pesantren binaan Korem 101/Ant di dampingi official dan pelatih.

Komandan Korem 101/Antasari Brigjen TNI Rudi Puruwito , saat upacara pelepasan mengucapkan selamat kepada kesebelasan Pondok Pasantren Liga Santri Sepakbola yang akan bertanding turnamen Piala KSAD.

Danrem 101/Ant, sedikit menjelaskan terkait adik - adik mempunyai tugas bermain sepakbola

Konsep dasar pelatih kalian adalah bertahan dan menyerang, menyerang lebih baik dengan mengandalkan penyerangan sayap kiri dan kanan, umpan - umpan dari wingbek untuk membantu penyerang dan harus mempunyai strategi dalam mencetak gol ke gawang lawan, khususnya penyerang

Bermain sepakbola harus betul-betul ada strategis yang baik, saya mengingatkan jangan terlena keasikan menyerang lupa pertahanan digaris belakang, ini sering lupa menjadi momok bagi pemain, khususnya Pelatih, Manager dan juga Official membantu.

Yang jelas Brigjen TNI Rudi Puruwito menginginkan adik - adik bermain lebih bagus, fisik dan mental menjadi modal dan usahakan tidak ada beban mainan tunjukkan Kalian menjadi juara. " Tutur Danrem"

Sekali lagi selamat bertanding dan para pendamping pelatih, jaga faktor keamanan, sekali melangkah pantang menyerah sebelum menang.

Sementara Itu Kasiter Kasrem Korem 101/Antasari Kolonel Kab Dicky Armunantho menyampaikan kepada para santri Tim Sepakbola Piala Kasad, terus dan tetap semangat, ikuti arahan pelatihmu, ingat kalian jangan liar, jangan

jajan membeli makanan sembarangan yang akhirnya membuat kalian terganggu apalagi sakit perut dan lain sebagainya.

Seluruh tim baik pemain, official juga pelatih agar selalu menjaga stamina kesehatan dan keselamatan dalam perjalanan menuju lokasi kegiatan di Chimahi Bandung, Jawa Barat.

Laksanakan dulu tugas kalian adik - adikku , buat bangga nama daerahmu, dan orang tuamu, mohon doa kepadanya (Orang Tua) " Pungkasnya Kasiter)

Fikri (sebutannya)salah satu pemain sepakbola Liga Santri Korem 101/Ant mengungkapkan rasa bahagia dan bangga diri dapat bermain di Nasional.

Kami sudah banyak berlatih, berjuang dan suka dukanya bersama teman - teman juga pelatih membimbing kami.

Harus ada pengorbanan dan menuju Juara yaitu berlatih dan berlatih hingga cucuran keringat membasahi.

Kami juga memohon doa restunya warga masyarakat Kalimantan Selatan, semoga mendapat hasil yang terbaik

Sementara itu ditempat terpisah Dandim 1006/Banjar Letkol Inf Imam Muchtarom, sangat senang sekali melihat Tim Liga Santri Sepakbola Piala Kasad berlaga di Kancah Nasional di Sukabumi

Harapannya dapat membanggakan dan juara untuk nama daerah, diri sendiri dan terlebih Orang Tua. Tetap semangat dan berjuang untuk menang."tutup Danrem.(pen1006).